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「誕生祝」 河野和夫会員  小杉秀文会員 

      石田喜一会員  前川成吉会員 
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「結婚記念祝」 

  石田喜一会員 髙山裕紹会員 青柳誠会員   

行木英夫会員 渡邊孝文会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石田会員 / 青柳会員 / 渡邊会員 / 行木会員 / 伊藤会長 

 

 

「奥様誕生祝」 鈴木恭一 夫人 光代様 

         石田喜一 夫人 孝江様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木(恭)会員 / 石田会員 / 伊藤会長 

 

 

 

 

例会報告（平成 27 年 12 月 3 日） 

平成 27年 12月 10日発行 NO.2134 第 2281例会  会長 伊藤 元雄   幹事 前川 成吉   会報委員長 越川  忠 



会長挨拶 

理事会報告 

「乾杯のご発声」 

  第 46代会長  小林定雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。今月、誕生日、結婚記念日、

そして奥様の誕生日を迎えられた会員の皆様おめ

でとうございます。心よりお祝い申し上げます。 

12月に入り今年も残すところ 1ヶ月となりました。

そして、私の会長としての任期も半期が終わろうと

しています。先週は、ガバナー公式訪問でした。皆

様ご苦労さまでした。 

また、先週は、地区フェローシップ委員会主催の里

山歩きで、当クラブ６名で匝瑳市の飯高檀林に行っ

てきました。ホストということではないと言われて

いましたが、地元八日市場ロータリークラブのメン

バー20名以上が参加し、道案内やこの企画のお手

伝いをしてくださいました。八日市場ロータリーク

ラブの皆様にも感謝です。参加者は総勢 70名くら

いだったと思います。そして、飯高寺のご住職の代

わりに野栄のお寺のご住職さまにもお寺のご紹介

等していただき、大変歴史のあるお寺なのだと改め

て実感いたしました。普段飯高寺の中には入れない

ようですが、今回特別にお寺の中の見学もさせてい

ただき、歴史を感じてきたところです。檀林という

のはお坊さんの学校なのだということで、多い時で

600～700名のお坊さんが在学していたそうです。

この飯高檀林は、日本最古の学問所だそうで、現在 

の立正大学の前身だそうです。 

飯高寺のすぐ近くに飯高神社がございましたが、現

在修復途中ではありました。日光東照宮の彫刻が御

堂の周りにほどこされ、とてもすばらしい本堂であ

りました。近くにこのような国の重要文化財、県の

重要文化財が数多くあるなんてあまり考えていま

せんでしたが、また機会を見つけ近所の散策をして

みたいと思います。 

さて今月の行事ですが、12月６日は地区補助金を

戴いて協賛事業として行われる「横芝光町青少年剣

道大会」が開催されます。この大会は横芝町と光町

が合併してから 10回目の記念すべき大会です。優

勝チームにロータリー杯として優勝カップの授与

と３位チームまでメダルの進呈をさせていただき

ます。是非、皆さんで応援をしていただき、大会を

盛り上げていただきたいと思います。 

また 12月 17日の例会は、クリスマス家族会となっ

ております。サンモールホテルをお借りし、フラダ

ンス等のアトラクションも催されます。以前の観月

会でベリーダンスのアトラクションがあったのを

覚えていますが、あの盛り上がりのような楽しいク

リスマス会になることを期待しています。 

本日はこの後、年次総会にて渡邊会長エレクトより

役員構成等の発表がございます。そして新しい渡邊

年度がスタートします。新年度も応援よろしくお願

いいたします。 

 

〈会務報告〉 

習志野中央ロータリークラブ 30周年記念式典 

２月 13日（土） ホテルニューオータニ幕張 

 

八日市場ロータリークラブより、当クラブ 50周年

のごあいさつで例会にメーキャップさせていただ

いた折の御礼状と例会記録のＤＶＤをいただきま

した。 

 

 

 

 

第 6回定例理事会 

日時：平成 27年 12月 3日（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

第 1号議案． 11月度会計承認の件 

承認されました 



幹事報告 

委員会報告 

第 2号議案． 次年度役員構成の件 

    承認されました 

第 3号議案． 地区役員推薦の件 

 冨一美会員が承認されました 

第 4号議案．  剣道大会の件 

役場前 8：30集合（ﾛｰﾀﾘｰｼﾞｬﾝﾊﾞｰ着用） 

開会式終了後、写真撮影 

午後 2：30頃 表彰式の為、再集合 

    会長幹事は 8：00事務所集合 

第 5号議案． サケの里親制度の件 

    12/14迄申込み 1/7受精卵配布 

第 6号議案．  クリスマスファミリー会の件 

アトラクション（フラダンスショー） 

親睦委員長に一任 

第 7号議案． 親睦旅行の件 

3/6(日)・7(月)・8(火)で承認されました 

第 8号議案． ＩＭ・世界大会の件 

1/14（木） 会場：茂原 RC例会場(真名) 

主催は当クラブ、準備は全て茂原 RC 

第 9号議案． その他 

○指名委員会青柳会員より発表があり、次々年度会

長は高田一行会員で承認されました 

○50周年向後会計委員長より、中間会計報告があ

りました  

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ 

・茂原ＲＣ  ・茂原中央ＲＣ  ・多古ＲＣ 

 

 

 

  

◇クラブ奉仕委員会 

 

       親睦委員長  渡邊 孝文 会員 

親睦委員会から連絡させて頂きます。12/17（木）

のクリスマスファミリー会は、点鐘 18 時、サンモ

ールホテルで開催いたしますのでよろしくお願い

致します。内容は先程会長からもお話がありました

が、もう少し工夫してみたいと思います。また、親

睦旅行については「家族旅行＆50 周年記念親睦旅

行」という事で、3 月 6 日(日)・7 日(月)・8 日（火）

に決定いたしました。 

詳細は後程、ＦＡＸにてご案内致しますので、是非

参加して頂きたいと思います。 

 

 

◇青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         委員長  小杉 秀文 会員 

青少年奉仕委員会からご報告とお願いのご案内を

申し上げます。先程から何回も話に出ておりますが、

今度の日曜日、12/6横芝光町体育館にて第 10回横

芝光町青少年剣道大会がございます。地区の補助金

を頂きまして当ロータリークラブも協賛してござ

いますので宜しくお願い致します。 

12月 6日（日）、場所は横芝光町体育館、9時開会

式となっておりますので、おそれいりますが 8時

30分現地にロータリージャンバーを着用の上、お

集まりください。開会式終了後、皆さんで写真を撮

って地区の報告書に添付して報告とさせて頂きた

いと思います。大勢のご参加よろしくお願い致しま

す。表彰式は 2時 30分から 3時頃になります。当

クラブ会長からカップ、メダルの授与がございます

ので是非、温かく見守って頂きたいと思います。ご

協力よろしくお願い致します。 

 

 

◇指名委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

青柳 誠 会員 

指名委員会から報告いたします。私、内田会員、向

後会員、齋藤会員で協議しました。そして候補者と 



年次総会 

も話し合いをしまして、高田会員に 2018‐19年度 

会長を引き受けてもらう事に致しました。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長エレクト  渡邊 孝文 

会長エレクトという事でいよいよ私も来年会長と

いう役が回ってくることになりまして、大変緊張し

たり、みんなで仲良くやっていけるようにといろい

ろ考えております。皆さんのご協力を得ながら何と

か頑張っていきたいと思っております。 

皆さんにお願いして役員・理事を決めましたので紹

介させて頂きます。 

 

2016‐17年度 役員・理事・委員会構成 

役員  会  長      渡邊 孝文 

    直前会長      伊藤 元雄 

    会長ｴﾚｸﾄ      前川 成吉 

副会長（ﾊﾟｽﾄ会長） 古西 弘和 

幹  事      市原 豊彦 

副 幹 事      倉石 昌治 

会  計      石田 喜一 

Ｓ Ａ Ａ      越川  忠 

 

委員会 

職業奉仕委員会委員長       伊藤 元雄 

ｸﾗﾌﾞ研修委員会(R情報)委員長   土屋 俊夫 

ＳＡＡ委員長          越川  忠 

クラブ奉仕委員会委員長     倉石 昌治 

出席担当委員長         安藤 卓造 

親睦担当委員長         小林 定雄 

プログラム担当委員長      小川 佐内 

会員増強･退会防止委員会（職業分類･会員選考） 

委員長  冨  一美 

クラブ広報委員会委員長     齋藤 逸朗 

会報担当委員長        上原 広嗣 

ＩＴ・雑誌担当委員長     桜井 隆宏 

社会奉仕委員会委員長     古西 弘和 

青少年奉仕委員会委員長    杉森 幹男 

国際奉仕委員会委員長      鈴木 恭一 

ロータリー財団委員会委員長  前川 成吉 

米山記念奨学会委員会委員長  小杉 秀文 

会計委員長          石田 喜一 

 

監査  野島 暉通  渡辺  晃  川島  宭 

 

クラブ顧問・指名委員会 

行木 英夫（山武地区） 青柳  誠（横芝地区） 

内田 裕雄（芝山地区） 向後 雅生（光地区） 

役員は以上でお願いして決めてあります。副委員

長・委員につきましては、もう少し時間を頂きたい

と思います。やりたい役、興味のある委員会があり

ましたら言って頂いて、皆さんが積極的に参加でき

るよう意見を聞いてやっていきたいと思います。 

 

理事  齋藤 逸朗  向後 雅生   

冨  一美  鈴木 恭一   

小林 定雄  小川 佐内 

安藤 卓造 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰとして次々年度会長 高田一行会員にも理

事会に参加頂き、今後に役立てて頂きたいと思います。 

以上です。よろしくお願い致します。 

 

時間もあまりありませんが、もう少しお話しさせて頂

きたいと思います。 

思えば、私が最初にロータリーに入会したのは 20年

前で、ロータリーはすごい人が集まっているところだ

という思いがありました。誘って頂いた事に自分とし

ては若干の誇りがあったと思います。その頃私は 40

歳で、仕事も忙しくなり一度やめてしまったのですが、

そのような人たちとお話しできることがいいなと思

っておりましたので、改めて参加させてもらいました。

今年 50周年が終わって、来年からまた新たなスター

トではありませんが、51年目として、前の 50 年、こ

れからの 50 年を会員同士考えながら、新しく入って

くる仲間達と、ロータリー活動が社会の為、自分の為

になるようにしていきたいと思います。時代と共にロ

ータリーも変わっていくものと思います。ロータリー

を難しくしないで、会長・幹事の役も引き受けられる

よう改善していきたいと思います。“ロータリーの仲



ニコニコボックス 

間”という事をもっと意識してロータリアンとして誇

りを持っていきたいと思います。まだ半年ありますの

で、もっとロータリーの事を知り、ロータリー活動が

楽しくなるようにしたいです。成田空港南ロータリー

クラブに集まった仲間です。親睦を深め、親睦を深め、

仲間を知り、理解して、“ロータリーの仲間”として

ロータリー活動をしたいと思います。よろしくお願い

致します。 

 

 

 

 

青柳誠君・行木英夫君・渡邊孝文君 

  …結婚記念日祝いありがとうございました 

椎名鐐一郎君 

…風邪が治りました 

土屋俊夫君 

…早退します 

冨一美君 

  …渡邊年度がんばってください 

鈴木恭一君 

  …奥様誕生祝いありがとうございます 

内田裕雄君 

  …風邪をひかないよう頑張りましょう 

小林定雄君・市原豊彦君・安藤卓造君・花澤昇一君 

  …今年も 1ヶ月を切ってしまいましたが頑張 

りましょう 

石田喜一君 

  …誕生､結婚記念日､奥様誕生祝いありがとう 

ございました 

前川成吉君・小杉秀文君 

  …誕生祝いありがとうございました 

伊藤元雄君 

…渡邊会長エレクト年次総会ご苦労様でした   

 肩の荷が下りました 

 

        本日計   37,000 円 

         累 計  483,049円  

 

 

 

 

 

 

 

第 10 回横芝光町青少年剣道大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成田空港南ロータリークラブ 

会長   伊藤 元雄    

みなさん、おはようございます。 

本日、第 10回横芝光町剣道大会が、このように盛

大に開催されることを心よりお祝い申し上げます。 

毎回、この大会でのみなさんの礼儀正しさ、気持ち

のこもった挨拶、そして、目上の人を敬う姿勢には、

感心しております。 

剣道は、「礼に始まり、礼に終わる」といわれます

が、感謝の気持ちを持って事にあたるということで

はないかと思います。自分の成長に協力してくる相

手を尊重し、師範はもちろんのこと道場に対しても

感謝の気持ちが礼として現されるのだと思います。 

また、剣道の言葉の中には、「心技体一体となって」

という言葉もありますが、こころ、技術、身体、ど

れが欠けてもいけないということだと思います。す

べてを鍛えてください。 

そして、剣道を通じ、多くのことを学び、心身共に

強い人間になってください。 

ロータリークラブは、そんな頑張っている皆さんを

応援しています。 

以前より、この大会に協賛させていただいておりま

すが、今回は、記念すべき 10回大会ということで、

ロータリー杯として優勝カップとメダルをご用意

させていただきました。 

是非、日ごろの練習の成果を発揮し、優勝の栄誉を

勝ち取ってください。 

終わりに、今大会においてご尽力された大会関係者

の皆様に心より感謝申し上げるとともに、大会の成

功と大会の益々の発展を祈念し、お祝の言葉とさせ

ていただきます。 

それでは、剣士のみなさん、がんばってください。 

 

例会日 会員数 出席 

12月 3日 39 27 

 

出席率に
用いる数 ％ 

37 72.97 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/6(日)第 10 回横芝光町青少年剣道大会 
横芝光町体育館 9：00 開会 

 優勝（男子の部） 横芝中学校 

優勝（女子の部） 成東東中学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


